



おひさま

足利市立葉鹿小学校

6学年だより

令和6年6月3日

最上級生としてスタートし、2か月が経ちました。縦割り班での顔合わせでは、班のリーダーとして1年生を教室まで迎えに行ったり、班の下級生の目線に合わせてしゃがみながら優しく声を掛けたり、すっかり最上級生らしくなりました。また、委員会やクラブでも活動の中心となって熱心に取り組む姿が見られます。

より成長していけるように指導を続けていきたいと思えます。ご協力よろしくお願ひいたします。

6月の学習予定

国語	時計の時間と心の時間 文の組み立て たのしみは 天地の文 情報と情報をつなげて伝えるとき
社会	大昔のくらしとくにの統一 天皇を中心とした政治
算数	分数のかけ算 分数のわり算
理科	植物のつくりとはたらき
音楽	いろいろな音のひびきを味わおう
図工	わたしのお気に入りの場所
家庭	グリーン作戦で快適に 衣服の手入れで快適に
体育	ボール運動(ベースボール型) 水泳
保健	病気の予防
外国語	Welcome to Japan. What time do you get up?
道徳	法律やきまり 友達との間で かけがえのない命のために 自信を持って自分らしく
総合	歴史と文化のまち 足利について知ろう



☆現金集金日 6月12日(木)☆

P会員 10,000 円 P会員外10,000 円

※前日に集金袋を配付いたしますので、準備をお願いします。

生活目標

年間 気持ちのよいあいさつをしよう

6月 室内での過ごし方を考えよう

ふれあい 人権コーナー

掃除の時間やたてわり班の集まりの時に、1年生のお迎えをしています。手をつなぎながら仲良く行動する姿がほほえましいです。また、先日行われた歌声集会後には、他の学年とハイタッチをして会の成功を喜び合う姿も見られました。

自分が知らなかった気持ちに気づけたり、新たな気持ち芽生えたりしているように見られます。下級生と関わる場が増え、誰かの助けや支えになれる喜び、友達と関わることの楽しさをたくさん感じているようです。私たち教師も6年生の優しい言動に、温かい気持ちになっています。

お知らせ

☆引き渡し訓練

6月6日に引き渡し訓練を行います。子どもたちは、5校時から訓練を行い、引き渡し開始は、14時20分となります。

4月に配付、回収させていただいた「緊急時における児童引き渡しカード」に書いてある方が引き渡しに来られるように調整をお願いいたします。また、学童を利用する場合は、引き取りに来た方が学童に連れて行くようお願いいたします。

☆足利探検

足利探検が7月4日(金)に実施されます。詳細につきましては、これからお配りするお知らせや、今後子どもたちに配付するしおりをご覧ください。当日は、弁当持参となりますので、ご協力よろしくお願ひいたします。また当日、お手伝いをしてくださる保護者の皆様には、大変お世話になります。ありがとうございます。